

2023年 5月 15日

各位

株式会社クリーブウェア

代表取締役 角北 強

弊社開発実績のお知らせ

弊社がシステム開発面でサポートしたプロジェクト（グローバルな現場 DX/脱炭素化と国内現場力の維持を実現する「コネクテッドワーカースソリューション」の推進）が、総務大臣賞を受賞しました。

当プロジェクトはダイキン工業株式会社様とフェアリーデバイセズ株式会社様が主導しており、弊社が試作品開発から携わらせていただきました。4年以上にわたりお客様のビジネス要件をシステムに反映する取り組みを行い、総務大臣賞の受賞に貢献することができました。

また、本サービス利用開始にあたり作成したユーザ向けの説明コンテンツは、デザインを得意とする弊社グループ会社の株式会社メディアバーンが手がけました。

ここ数年で世界情勢に大きな変化があり、今後も多数の課題への対応が必要となります。時代のニーズに沿った開発に積極的に携わることで、変化に対応するノウハウを培って参ります。

弊社の技術支援が社会に貢献する開発の支えになれるよう、より一層の技術力と提案力を発展させてまいります。

今後とも一層のご支援、お引き立てを賜りますようお願い申し上げます。

【参考】

- ・ 第5回 日本オープンイノベーション大賞： P4 総務大臣賞
https://www8.cao.go.jp/cstp/openinnovation/prize/5kai_gaiyo.pdf
- ・ フェアリーデバイセズ株式会社
https://fairydevices.jp/news_20230124

以上